

Madame Tussauds Wien Neue Attraktion

Wien. Das Londoner Wachsfigurenkabinett „Madame Tussauds“ will nach Wien expandieren. Das teilte die Tussauds-Mutter Merlin Entertainments-Group mit. Als Standort könnte der neue Prater-Entree dienen. Da sich die Attraktion alleine aber nicht rechnen würde, möchte Merlin auch das Riesenrad als Betreiber übernehmen. Man verhandle diesbezüglich mit dem Besitzer, wobei es um eine Anmietung durch Merlin gehe, nicht um einen Verkauf: „Das Riesenrad in Wien ist praktisch nicht zu bezahlen“, so der Direktor für Entwicklung bei Merlin Entertainments, Johannes Mock. Der Besitzer des Wiener Riesenrades, Peter Petritsch, ist verhandlungsbereit und bestätigt, dass die Gespräche nächste Woche fortgesetzt werden sollen. (APA)